

Clases de Ajedrez en el club Villa Olímpica

Jueves 12 de Abril 2012



El Maestro Fide Luis Flaquer, Impartiendo la Clase a los niños de la Villa Olímpica.

Continúan con Éxito las clases de Ajedrez en el club Villa Olímpica representado por Sergio Cruz Ferreras, con la participación de más de 25 niños, las clases son impartidas por el Maestro Fide Luis Flaquer los martes y jueves a partir de las 3pm, la Federación Dominicana de Ajedrez y su presidente Pedro Domínguez Brito, han facilitado toda la utilería necesaria para que todo esto sea posible, al igual que en club de Ajedrez los Guaricanos representados por Marcos Mateo, Invivienda por Reinaldo García, los Alcarrizos por Kedual Fermín y Próximamente Manoguayabo que estará a cargo de Carlos Paul Abreu.

